

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN
BIMBINGAN KONSELING (RPLBK) LURING
TAHUN PELAJARAN 2020/2021**



Nama Satuan Pendidikan	: SMK Kesuma Margoyoso Pati
Kelas / Semester	: XI TAV / Semester Ganjil
Komponen	: Layanan Dasar
Materi Layanan	: Cara untuk membangkitkan semangat belajar
Jenis Layanan	: Klasikal (Tatap Muka/ Luring)
Fungsi layanan	: Pemahaman dan pengembangan
Alokasi Waktu	: 2 x 45 menit

A.	STANDAR KOMPETENSI KEMANDIRIAN (SKK) PESERTA DIDIK	Aspek Perkembangan : Pengembangan Pribadi	Internalisasi Tujuan : Mengenali kemampuan dan keinginan, untuk pengembangan diri dalam peningkatan semangat dalam belajar
B.	TUJUAN LAYANAN	1. Peserta didik mampu menjelaskan bagaimana cara untuk membangkitkan semangat dalam belajar. (C2) 2. Peserta didik mampu mengubah perilaku, sikap dan kebiasaan yang benar dalam belajar hingga dapat membangkitkan semangat belajar untuk berprestasi (A5) 3. Peserta didik mampu memodifikasikan bagaimana cara belajar yang baik untuk mencapai prestasi.(P4)	
C.	METODE, ALAT DAN MEDIA	Metode : Tatap Muka/Luring, Investigasi kelompok Alat dan Media : Proyektor, Laptop, Power Point, dan Mind Mapping	
D.	PROSES PELAYANAN BIMBINGAN	Tahap Awal / Pendahuluan <ol style="list-style-type: none"> 1. Pernyataan tujuan ,membuka dengan salam dan berdoa, membina hubungan baik, Menyampaikan tujuan layanan, Ice Breaking 2. Penjelasan langkah-langkah kegiatan, menjelaskan dan membuat kesepakatan layanan 3. Mengarahkan kegiatan mengajak Peserta didik untuk berbagi pengalaman terhadap topic yang dibicarakan Tahap Inti <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengidentifikasi topik dan mengatur peserta didik dalam kelompok 2. Merencanakan tugas yang akan dipelajari 3. Melakukan investigasi dan mempresentasikan laporan akhir Tahap Akhir/ Penutup <ol style="list-style-type: none"> 1. Membuat kesimpulan , dan merefleksi 2. memberikan penguatan dan menyampaikan materi layanan yang akan datang 3. mengakhiri kegiatan dengan berdoa 	
E.	EVALUASI	Evaluasi Proses Guru BK atau konselor melakukan evaluasi dengan memperhatikan proses keaktifan peserta didik selama mengikuti layanan klasikal Evaluasi Hasil Penilaian yang berfokus pada perubahan perilaku meliputi pemahaman baru, Merasakan perasaan positif serta Merencanakan kegiatan	
F.	CATATAN LAYANAN		

Pati, 18 September 2020

Mengetahui:
Kepala Sekolah

Guru BK

Susanto, S.T, M.Si

S.Ambar Palupi, S.Pd